

## B e s c h l u s s v o r l a g e

**Vorlage-Nr.: 2008/151**

freigegeben am 04.09.2008

**Stab**

Sachbearbeiter/in: Kobbe, Ralf

**Datum: 04.09.2008**

### **Zusammensetzung des Verwaltungsausschusses; Antrag der UWG-Fraktion**

**Beratungsfolge:**

<u>Status</u>	<u>Datum</u>	<u>Gremium</u>
Ö	23.09.2008	Rat

### **Beschlussvorschlag:**

Als Vertreter für Egon Düser im Verwaltungsausschuss werden Rainer Zörgiebel und Klaus Hillen bestimmt.

### **Sach- und Rechtslage:**

Die UWG-Fraktion hat am 8. Juli 2008 auf Grundlage der NGO §56 Absatz 3 beantragt, als Vertreter für Egon Düser im Verwaltungsausschuss neben Rainer Zörgiebel auch Klaus Hillen zu benennen.

In dem zitierten Paragraphen heißt es: „Ist eine Fraktion oder Gruppe nur durch ein Mitglied im Verwaltungsausschuss vertreten, so kann von ihr eine zweite Vertreterin oder ein zweiter Vertreter bestimmt werden.“

Bereits die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, die ebenfalls nur mit einem Mitglied im Verwaltungsausschuss vertreten ist, hat in der konstituierenden Sitzung des Rates am 7. November 2006 von der Möglichkeit Gebrauch gemacht, einen zweiten Vertreter zu benennen.

### **Finanzielle Auswirkungen:**

Keine.

### **Anlagen:**

Keine.